



Date : 7 mai 2025

Destinataires : AHM – ORGANISATIONS DOUBLES LETTRES

Objet : MÉMO - M11 AA-BB DURÉE DES PARTIES

---

VERSION EN FRANÇAIS

Bonjour,

Le format actuel d'un calendrier en 2 temps pour les équipes M11 AA-BB crée un enjeu pour les cédulateurs au moment des changements de parties. Il devient laborieux de déplacer les parties en conservant le segment du calendrier de saison (60 minutes versus 90 minutes).

Le format actuel avait été mis en place pour permettre aux joueurs provenant du M9 de s'acclimater à la durée des parties. Or, il semble que la majorité de ces joueurs profite d'entraînements pleine glace. Une période transitoire ne semble plus être nécessaire.

Lors de la dernière Commission régionale tenue le 6 mai 2025, 2 options ont été présentées. À 91% des voix il a été décidé que le calendrier de la saison régulière serait constitué de 22 parties de 90 minutes, pour un total de 33 heures de match soit 16,5 heures par Association par équipe.

Nous remercions les participants.

Cordialement,

Lyne Sauvé  
Communications  
Registraire régionale  
Hockey Lac St-Louis  
[coord-adj@hockeylsl.ca](mailto:coord-adj@hockeylsl.ca)

c.c. Raymi Gélinau, directeur général  
Membres du CA Hockey Lac St-Louis

ENGLISH VERSION



Good day,

The current format of a 2-part schedule for M11 AA-BB teams creates an issue for schedulers when game changes are made. It becomes laborious to move the games and keeping the segment of the season calendar (60 minutes versus 90 minutes).

The current format was set up to allow players from the M9 to acclimatize to the duration of the games. It appears the majority of these players benefit from full-ice training. A transitional period is no longer necessary.

At the last "Commission régionale" held on May 6th, 2025, two (2) options were presented. With 91% of the votes, it was decided that the regular season calendar would consist of 22 games of 90 minutes, for a total of 33 hours of game namely 16.5 hours per Association per team.

Thank you to the participants.

Best regards,

Lyne Sauvé  
Communications  
Registraire régionale  
Hockey Lac St-Louis  
[coord-adj@hockeylsl.ca](mailto:coord-adj@hockeylsl.ca)

c.c. Raymi Gélinau, directeur général  
Membres du CA Hockey Lac St-Louis